

Sprung ins Leben

Lasst uns froh und munter sein...

...und uns recht von Herzen freuen!
Bis zum Weihnachtsfest ist es nicht mehr lang und der Nikolaustag steht auch schon wieder vor der Tür! Also allerhöchste Zeit sich um die Dinge zu kümmern, die wirklich wichtig sind: Was kommt am Samstag in den geputzten und polierten Stiefel und was kommt unter den Christbaum? Gut, seien wir ehrlich! Das ist nicht wirklich das Wichtigste. Viel wichtiger ist es doch etwas mit den Lieben zu unternehmen und eine schöne Adventszeit Zeit zu genießen. Kurz gesagt: froh und munter zu sein! Auf dem Karlsbader Weihnachtsmarkt vom **5. bis zum 7.12.2014** bieten wir Ihnen an unserem Stand die Gelegenheit sich gemeinsam an einem heißen Canelazo aufzuwärmen, sich über unsere neuen Schützlinge zu informieren oder einfach mit uns und anderen Besuchern ins Gespräch zu kommen. Naja und damit es am Nikolaustag und Heiligabend keine traurigen Gesichter gibt, können Sie natürlich auch das ein oder andere Schmuck- oder Kleidungsstück für eine fröhliche Bescherung bei uns erwerben. Auch in Ecuador bei unseren Schützlingen steht dann einem fröhlichen Weihnachtsfest nichts mehr im Wege, denn wie immer macht sich der Erlös unseres Verkaufs direkt auf den Weg nach Übersee.



So sah es im vergangenen Jahr an unserem Weihnachtsmarktstand aus

Weitere Informationen zu unserem Verein und unseren Schützlingen finden Sie auf www.sprunginsleben.de

Spendenkonto:

IBAN: DE29 6605 0101 0001 3695 78